



## Fanion Alain-Louis FABRE, Gouverneur 2024-2025 DM103se

Pour un futur gouverneur, la réalisation de son fanion répond à deux impératifs : affirmer son adhésion aux valeurs du lionisme et dévoiler sa personnalité en fonction de ses origines et de son parcours de vie.

Pour répondre au premier impératif, on trouve sur le haut du fanion, à côté du sigle du Lions International et de sa devise, mon nom, l'année de mon gouvernorat et le nom de mon district.

Tout de suite après, figurent les huit emblèmes des actions prioritaires de la LCIF pour lesquelles je me suis engagé pleinement pendant les six années pendant lesquelles j'ai eu la chance d'être le coordinateur de cette formidable institution. Ce fut vraisemblablement à ce moment là que je me suis orienté vers le gouvernorat, afin de vivre intensément les deux composantes de notre mouvement, international, national, en plus de l'implication dans mon club.

Celui-ci est représenté par son fanion et c'est bien sûr une façon de remercier ses membres qui m'ont accueilli et favorisé ma démarche en vue du gouvernorat.

De l'autre côté, à gauche, se trouve le sigle de l'université des lions de la musique, à laquelle j'apporte un soutien inconditionnel pour le travail réalisé, en faveur de la jeunesse, par l'équipe de cette association fille du Lions International. La jeunesse, une cause que je connais bien du fait de ma profession pendant près de cinquante ans...

Pour le deuxième impératif, trois dessins réalisés par un artiste nîmois. A droite, pour rendre hommage à mes origines paternelles, la représentation de Saint Martin partageant son manteau. Pourquoi Saint Martin ? Il est représenté au-dessus du linteau de la cheminée familiale du Cantal car mon arrière grand-mère s'appelait Martin. Et la notion de partage me paraissait appropriée pour illustrer ma démarche. A gauche, la ville de mon enfance et de mon adolescence, Nîmes, est représentée par ses arènes et la statue de NîméñoII. Enfin au milieu le pont Saint Nicolas de Campagnac, pont en arc médiéval au dessus du gardon, bâti de 1245 à 1260 par l'ordre des moines des frères pontifes, monument remarquable de la commune où je réside.

A la place d'honneur se trouve la magnifique fleur dénommée Waratah, emblème de l'Australie, devenu celui des gouverneurs de cette année 2024-2025 qui ont été intronisés à Melbourne.

Pour finir, la devise qui va m'accompagner pendant toute cette année ;  
**« Sincérité, Générosité et Amitié ».**

Au recto on retrouve la fleur Waratah, les sigles des actions prioritaires de la LCIF et la devise du conseil des gouverneurs 2024-2025 : « S'engager avec passion, servir avec joie. »